



MINUTA

REUNIÓN DE SEGUIMIENTO VIPPSC 7 VIZCAÍNAS – CORREDOR CULTURAL REGINA

Universidad del Claustro de Sor Juana.
Vizcainas #96
Martes 17 de septiembre.

▪ **Presentación y propósito del CHAT VIPPSC**

ACH – Mtra. Dunia Ludlow Deloya: Presentó a los vecinos el propósito de los VIPP, manifestó que la Autoridad del Centro Histórico, los elementos de Secretaría de Seguridad Ciudadana, tanto de la Policía Preventiva como de la Policía Auxiliar, así como la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil tienen el interés de estar cerca de los vecinos para apoyar y atender sus peticiones, quejas y necesidades.

Informó que dentro del chat de vecinos VIPPSC han logrado solucionar 92 reportes de los cuales la mayoría han sido de tránsito.

Dentro de las acciones de la Autoridad del Centro Histórico, se tienen dos mesas vecinales una ubicada en Garibaldi y la otra recientemente abierta en Regina.

Se han realizado recorridos para monitorear el ruido de los establecimientos, con el apoyo de SEDEMA, PAOT y Fideicomiso del Centro Histórico. Se ha visitado a los establecimientos y se les ha informado sobre los decibeles permitidos.

Informó que el sistema de aguas desazolvó el 100% de las coladeras, sin embargo se localizaron tapones causados por grasas, invitó a los habitantes y locatarios a un desecho responsable de sus residuos grasos.

Se realizaron operativos nocturnos, donde algunos establecimientos fueron cerrados, sin embargo, aún se tienen diligencias abiertas.

Se han retirado tiraderos clandestinos y se ha invitado a los vecinos a no participar en este tipo de actos ya que hay papeleras para que puedan depositar la basura.

Invitó también a los vecinos a participar en el macro simulacro el próximo jueves 19 de septiembre de 2019

Mtra. Dunia Ludlow Deloya presentó a las autoridades que atenderán las necesidades de los vecinos de VIPP 7 Vizcaínas – Corredor Cultural Regina.

- Euologio Delgadillo Alva Sagitario 31
- Segundo Inspector Said Romo Martinez.
- Óscar Sánchez Hernández, Director Operativo Zona Centro, (Quetzalcóatl)
- Segundo Superintendente Audencio García Luna, Director región 2, Policía Auxiliar.
- José Antonio Venta, Representante de la Dirección General Táctico Operativo SGIRyPC



▪ **Intervención de Protección Civil.**

Habló sobre el plan familiar para prevención de riesgos, dejando que los vecinos participaran en la lectura de lo que es un plan familiar, se invitó a realizar simulacros dentro de su casa para prepararse en caso de riesgos reales, así como hacer el croquis o mapa de su vivienda donde se tengan marcadas las mejores rutas para salir, teniendo también a la mano las jaulas para las mascotas, en caso de haber animales libres resguardarlos en las zonas de menor riesgos. Se invitó a quienes estuvieran interesados en capacitarse, acudieran con Protección Civil y su Alcaldía.

Invitó a los vecinos a tener un extintor de 2,5 kilogramos, además de un botiquín médico, con los suplementos y medicamentos que más se necesiten, dentro de lo que menciona sobre la mochila, recomienda llevar enseres necesarios, radios, lámparas, una copia de las llaves del hogar, además de alimento para mascotas en caso de tener una. El simulacro será el jueves 19 de septiembre, la alerta sísmica sonará en punto de las 10 am y no se hará simulacro de edificios colapsados.

Los Elementos de la Policía Preventiva, de la Policía Auxiliar y el representante de la SGRyPC se presentaron uno a uno con los vecinos, se pusieron a las órdenes y se comprometieron a estar cerca de ellos, recuperar su confianza y a hacer su trabajo con profesionalismo y eficiencia.

▪ **Participación de vecinos**

Una vecina participante de la reunión de vecinos preguntó sobre las zonas seguras y donde tiene que ir en caso de un sismo, ¿Cuáles son los puntos de reunión?

Una vecina, denunció que durante el 15 y 16 de septiembre un acto violento pasó en su domicilio donde arrojaron un petardo y provocaron daños, indicando que dentro del llamado al 911 no resolvieron su problema.

Una vecina de la tercera edad, comentó que, dentro de su zona habitacional, hay gente que ocupa las áreas comunes que, en caso de riesgos sirven como puntos de reunión, además comentó que en la calle de Regina hay varios casos de robos de botes de basura.

Un vecino mencionó el problema del tránsito con respecto a los motociclistas que se pasan el alto, incluso teniendo una situación donde casi lo atropellan, además de mencionar que los automovilistas, motociclistas y ciclistas no respeten las reglas de tránsito.

Un vecino dio la queja de un caso donde policías de tránsito no hicieron nada para detener a un motociclista que se pasaron los discos de aviso, y el acto de policías de tránsito, que pasaron en un paso peatonal para meterse a comer en un restaurante. Además del que la gente que “pelea” por clientes en los restaurantes, los vecinos deben esquivarlos para evitar accidentes.



Un vecino de Mesones, restaurantero del callejón Regina, donde felicita a los policías por su labor en la zona, y da la queja de una banda de ladrones de bolsos e la zona, además de pedir una diferenciación entre los restaurantes que tienen todo en forma de los que no. Además de pedir que se le incluya en su chat de vecino correspondiente.

Un vecino agradece la labor de muchos policías y servidores públicos que han hecho las cosas correctamente, y el rescate de la escuela ciudadana.

Un vecino menciona sobre la base de la ruta uno de camiones, y ¿Por qué se sigue permitiendo? Puesto que una joven fue atropellada.

Una vecina menciona los asentamientos y viviendas irregulares y a que organización se puede acudir puesto que, muchos de ellos han provocado violencia,

El 1er oficial Oscar Sánchez Hernández director general de Operación, menciona que no es culpa del 911 informó también que pondría a disposición de los vecinos los numero de los oficiales encargados de los cuadrantes, quienes atenderán a los vecinos personalmente.

El 2do superintendente Audencio García Luna Director de la región 2 de la policía auxiliar, también puso a su disposición su número telefónico para atender las emergencias de quienes lo requieran.

El 2do inspector Said Romo Martínez, también proporciono su número de teléfono para la atención de emergencia de quien lo requiera.

2do oficial Felipe Delgadillo Ávila sagitario 31 puso a disposición de los vecinos su número de teléfono para responder las emergencias de los vecinos.

La Oficial Areli Castañeda Ibarra transito zona vial 2 proporciono el nombre y número del jefe Leonel para resolver los problemas de tránsito, así como el retiro de autos y motocicletas en vía publica.

José Antonio Venta, indicó que las zonas seguras pueden ser requeridas por parte de protección civil y se asignan en caso de no tenerlo.

La Maestra Dunia Ludlow mencionó que respecto a tránsito y lo que sucede con los los motociclistas en los pasos peatonales, pidió a los policías que no sean de transito detener a los motociclistas hasta que lleguen los policías de tránsito, además de que en casa paso peatonal se colocaran cadenas, para que sea más difícil su paso.

Jefe Álamo: Indicó que en la medida que se les exija a las autoridades, se darán mejores resultados, invitó a los vecinos a que les exijan. Que los exhiban cuando no cumplen. Indicó que cuentan con elementos que dan su vida por los ciudadanos.



▪ **Acuerdos**

Los Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Policía Preventiva y de la Policía Auxiliar, Policía de Tránsito, así como el representante de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil se comprometieron a estar cerca de los vecinos y a hacer su trabajo con profesionalismo y eficiencia, darle atención pronta y expedita a sus quejas y denuncias.

▪ **Lista de asistencia Reunión de Instalación del VIPP 7 Vizcaínas – Corredor Cultural Regina**

	Nombre	Dependencia / procedencia	Firma
	Euologio Delgadillo Ávila Sargento 51	Policía Auxiliar	
	Segundo Superintendente Audencio García Luna	Policía Auxiliar	
	Óscar Sánchez Hernández, Director Operativo Zona Centro, (Quetzalcóatl)	SSC Preventiva	
	Said Romo Martínez, Director del Sector Revolución-Alameda(Alameda)	SSC Preventiva	
	José Antonio Venta	SgiryPC	

ROBERTO MTZ AGUILAR

SSIRYPC